

CHARLIE

Descripción visual

Charlie es un chico de 20 años, de complexión mesomorfo y de etnia caucásica. Su pelo es rubio y corto, tiene los ojos verdes como el jade. Su rostro tiene forma redonda y bella, aunque su mirada parece mostrar falta de confianza y preocupación. Tiene barba de hace 3 días.

Lleva una camisa de la baja edad media de color blanco, con unos pantalones marrones y desgastados. Tiene unos zapatos marrones y despellajados en los lados.

Psicología

Charlie es un chico muy activo y nervioso. Es muy obediente a las órdenes sin rechistar, siempre y cuando no sea para dañar a alguien (Siempre avisa de algún peligro o accidente que vaya a ocurrir). Es conformista ante los acosos y novatadas que le hacen él, aunque le gustaría que parases, pero siente la necesidad de estar con aquellos que le dañen antes que estar solo sin que le puedan ayudar. Es una persona muy culta para su edad y para ser un simple marinero. Pero pese a lo anterior, aun no sabe a qué profesión dedicarse y como ganarse la vida. Le encanta leer, sobre todo la poesía.

Su motivación en la vida es viajar y conocer mundo, para aprender la cultura de los demás reinos. Y con ello, aclararse él mismo que profesión le gustaría hacer.

Su motivación en la historia es sobrevivir con la ayuda en Lili ante los peligros del "Infierno azul".

Historia

Charlie nació en el reino de los hombres, de una familia clase obrera. Cuando era niño, aprendió a leer y a escribir gracias a un escribano del pueblo mientras él trabajaba como ayudante voluntario. Sin que lo supiera su familia, ya que estos pensaron que Charlie jugaba con los niños en la calle.

Cuando el padre de Charlie se dio cuenta de que su hijo trabajaba para aprender a escribir, se formó una discusión,

diciendo el padre que su hijo no podía emplear esas dotes por no ser de una clase social digna, donde finalmente libros y pergaminos fueron tirados a la hoguera para calentar a la familia. Fue entonces cuando Charlie estaba desmotivado en la vida, pensando que seguirá trabajando para siempre lo que su padre quiere que aprenda y siga el negocio, ser alfarero.

Años después, empezó una guerra de hombres contra elfos, por lo que el padre fue llevado a la milicia para luchar en batalla. Semanas siguientes de aquella batalla, el padre murió de las heridas.

La madre meses después no pudo enfrentarse al duelo, muriendo de tristeza. Quedando solo Charlie. Dolorido por la muerte de su madre (Aunque la de su padre no tanto) partió de viaje fuera de aquel lugar y ver nuevo mundo.

Punto Humano

Los compañeros del galeón le hacían novatadas a Charlie hasta llevarle a la plataforma del mástil, ya que sabían que tenía acrofobia. Es por eso que cuando se toparon con el infierno azul, desaparece las escaleras del mástil, sin que Charlie tuviese oportunidad de poder bajar. Por lo que Charlie tendrá que cooperar con Lily para poder sobrevivir en el "Infierno Azul", por desgracia, solo podrá ayudarla con su habla y observación.

Habilidades

Charlie tiene una gran memoria fotográfica, por lo que le facilitará a Lily a orientarse por el galeón, imágenes u objetos de ciertas personas que esto llevaban.

También Charlie podrá ayudar a Lily superar los rompecabezas.

Referencias

